
BIENVENIDA 
Damos la más cordial 
bienvenida a todos los que en 
esta mañana nos visitan. 
 
CULTO DE AÑO NUEVO 
El próximo domingo 
celebraremos el culto de año 
nuevo a las 12h.  
 

ENFERMOS 
María Valls ya está de nuevo en 
casa. Manola Nadal sigue 
ingresada en el hospital de San 
Juan. Oremos por ellas y los 
demás enfermos de la iglesia. 
 
CANAL PIEBA TV 
Si quieres ver vídeos o recordar 
eventos de la iglesia visita el 
canal de Pieba TV en Youtube. 
Próximamente emitiremos en 
directo y podrás visualizar los 
cultos desde tu ordenador. 
https://www.youtube.com/channel/
UCwQnGdu_doDPzPMmZcAL_2w 

OFRENDA MISIONES INTERNAC. 
Durante el mes de diciembre se 
estará recogiendo la ofrenda de 
Misiones Internacionales, todos 
aquellos que deseen colaborar 
pueden hacerlo con el sobre que 
se encuentra en los taquillones.  
Puedes llevarte calendarios 
para regalar. 
 
JÓVENES PIEBA - RISING - 
El grupo juvenil de la iglesia no 
tendrá actividad ni el sábado 24 
ni el 31.  Los jóvenes desean 
unas felices navidades a la 
iglesia !! 
 

SERVICIO DOMINICAL 
DICIEMBRE 

 
Puerta: Goya 
Ofrenda: Juan y Nora, Noemí 
Agulló y Maite, Marcos y Miriam.  
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ActualidadPIEBA 

Síguenos en las Redes sociales:   

Facebook/pieba 

        Twitter: @piebaorg 

                       Youtube/PiebaTV                                            

www.pieba.org 

Jueves 
19h Encuentros de Oración 
Domingos 
11h Estudios Bíblicos 
12h Celebraciones de la Fe 
* Para el resto de las actividades consultar en nuestra web. 
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Isaías Pasó Navidad, atrás quedan 
regalos y recuerdos, intercambio de 
buenos deseos y veladas familiares. 
Los negocios hacen balance, retiran los 
carteles y se preparan para anunciar el 
siguiente evento. No importa cuál sea. 
Navidad vuelve a ser un encanto que 
quedó atrás esperando el próximo 
diciembre. 

Pero ¿es eso Navidad? Anunciamos 
mensajes de paz y buena voluntad. 
Recordamos el nacimiento del Salvador. 
Los hechos ocurren de manera 
semejante a como sucedió en Belén 
cuando Jesús nació. Más o menos fue 
así: La inmensa mayoría de la población 
no se enteró de nada. Cristo había 
nacido sin que el mundo se percatara. 
Algunos esperaban al Mesías, otros 
escépticos nada creían, pero todos 
ignoraban lo que estaba sucediendo. 

Unos pastores salieron llenos de alegría 
por haber visto el suceso portentoso 
que los ángeles anunciaron; sin ser 
conscientes de la grandeza y del 
significado de lo que estaban 
contemplando. Quedaron tan 
maravillados que viendo, no veían. Así 
volvieron a cuidar sus rebaños. 

Suele pasar. Asombrarse con lo 
grandioso, sin encontrar el contenido 
del mensaje, la realidad, lo que salva. 
“Bienaventurados los que no vieron y 
creyeron”, advertía así que la maravilla 

del prodigio no impida ver al hacedor y 
el propósito del milagro. La fe no se 
funda en los milagros, sino en la 
realidad que los signos anuncian. En 
Caná asombraba el prodigio, la 
abundancia de vino, pero solo los 
creyentes veían la gloria de Dios. 

Hasta cierto punto, así fue con José y 
María. Sintieron el gozo. Creyeron la 
revelación. Sabían que Dios se había 
encarnado. Pero dejando Belén, 
regresaron a la lucha diaria. Todo igual, 
aunque con su corazón lleno de gozo y 
en sus brazos el niño, hijo de Dios. 

Navidad es la celebración de un hecho 
del pasado. Como las grandes 
experiencias de la vida: celebramos que 
pasa el Señor. Sentimos su presencia, 
su luz, su amor, sus huellas, pero Él ya 
no está. Recordamos Emaús, saben que 
Jesús estaba allí, lo testifica el fuego de 
su corazón. 

La Navidad de un corazón creyente no 
puede quedar en secreto. Tiene que 
manifestarse. Como los cielos se abren 
para anunciar al Hijo amado. ¿Cómo 
sentimos su presencia y cómo la 
expresamos? No bastan las palabras, 
las obras avalarán nuestra fe. No vale la 
experiencia profunda secreta. Sólo vale 
la sabiduría que se aplica, el amor que 
actúa generosamente. La Navidad es 
tener a Cristo en el corazón y disfrutarlo 
e imitarlo todos los días del año. 

Navidad 
Alfredo Mira Girona ReflexiónPIEBA 

Por nuestros mayores, por los enfermos, especialmente por Manola 

Nadal, por todos aquellos que pasan por situaciones de dificultad, 

que el Señor les acompañe y fortalezca. 

 

Por la paz en Siria, por el alto el fuego en Alepo, que los civiles 

puedan salir de la ciudad, por corredores humanitarios. Por 

protección para nuestros hermanos en diferentes partes del mundo 

donde el terrorismo está haciendo estragos.  

 

Por el testimonio de las iglesias en estas fechas de Navidad. Que el 

Espíritu Santo toque los corazones de tantas personas que 

necesitan de esperanza, cariño y sentido de la vida.  

 

Por las misiones, por el ministerio de Misiones Internacionales, por el 

trabajo que se realiza en tantos países necesitados de ayuda 

humanitaria y espiritual, Que el Señor bendiga su trabajo.  

CRISTIANOS POR EL MUNDO...CRISTIANOS POR EL MUNDO...  

Desayuno de oración europeo, tres historias 
extraordinarias Branislav Škripek, miembro del 
parlamento eslovaco, la princesa Margarita de 
Liechtenstein y Tamrat Layne, ex primer 
ministro de Etiopia, hablaron de cómo su fe en 
Dios conformó sus vidas.  

Mucha gente no asociaría fácilmente el Parlamento Europeo con oración. Aún 
así, los últimos 8 años, los miembros del Parlamento Europeo se han reunido 
con participantes invitados de otras instituciones europeas para un desayuno 
de oración anual, buscando una relación con Jesús y sus enseñanzas.  

En el primer desayuno de oración en Washington DC en 1953, el Presidente 
Eisenhower habló del papel de la religión en la fundación de Estados Unidos y 
dijo, “la oración es simplemente una necesidad, porque a través de la oración 
creo que tenemos la intención de ponernos en contacto con el infinito.” 
Desde entonces, cada presidente norteamericano ha asistido al Desayuno de 
Oración Nacional en Washington. (protestantedigital) 


